

Übernahme der Tabellenführung

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 16. Dezember 2014 um 15:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 16. Dezember 2014 um 15:37 Uhr



Mit dem Doppelspieltag für die 3. Herren kann sich die Mannschaft durch eine am Ende verdiente 4:0-Punkteausbeute bis an die Tabellenspitze spielen. Am Freitagabend der vorletzten Woche gewinnen die Mannen um Kapitän Sascha Krämer (Foto) gegen den TTV Pleizenhausen 3 in der Römerhalle knapp mit 9:6 trotz den Fehlens ihres Routiniers Wolfgang Kräll. Nach einer deutlichen 8:3-Führung wurde es am Schluss jedoch noch einmal eng. Erst ein knapper Fünfsatzsieg Frank Rippahns besiegelt den Heimerfolg des Teams. Der Start in die Doppel verlief gut. Neben Oliver Seckler/Lars Krämer konnten auch Sascha Krämer/Karl-Heinz Grundke einen Punktgewinn verzeichnen. Im weiteren Spielverlauf bot das vordere Paarkreuz eine imposante 4:0-Bilanz. Oliver und Lars gaben sich hier keine Blöße. In der Mitte war es ausschließlich Friedel Eich einmal vergönnt zu punkten. Im hinteren Paarkreuz gewann Frank Rippahn beide Einzel.

Am darauf folgenden Samstag ging es weiterhin stark ersatzgeschwächt nach Oppenhausen. Neben Wolfgang fehlten nun auch noch Friedel und Frank. So kamen Patrick Starck und Günther Holoher zu ihren ersten Ersatzeinsätzen in der 3. Herren für diese Saison. Das Doppel der beiden Spieler aus der 4. Herren war auch sogleich in fünf knappen Sätzen erfolgreich und sorgte für den zweiten Dichtelbacher Punkt nach dem Sieg des Spitzenduos Oliver Seckler/Lars Krämer. Im vorderen Paarkreuz strich Spitzenmann Oliver zwei weitere Punkte ein. Damit blieb er bis zu diesem Zeitpunkt in der Liga ungeschlagen. Lars steuerte immerhin einen Punkt durch einen Sieg in fünf Durchgängen in seinem ersten Einzel bei. Im mittleren Paarkreuz war es der Kapitän Sascha, der wie zuvor Oliver beide Einzel siegreich bestritt. Den Schlusspunkt unter das verdiente 9:5 setzte Patrick durch seinen zweiten Einzelsieg des Abends.